

La Caisse Desjardins de Saint-Eustache-Deux-Montagnes

# remet 40 000 \$ en bourses d'études

Afin de clôturer les festivités du 75<sup>e</sup> anniversaire de la Caisse Desjardins de Saint-Eustache-Deux-Montagnes, une cérémonie de remise de bourses postsecondaires s'est tenue le 18 octobre dernier à la Cabane à sucre Constantin.

Afin d'encourager la persévérance scolaire, 55 bourses d'études ont été offertes aux jeunes membres étudiants de programmes d'études de niveau secondaire professionnel, collégial et universitaire pour une somme totale de 40000 \$.

Les 360 invités ont bien apprécié leur soirée. Un programme animé les attendait : une conférence sur le thème « Créer un état d'excellence » a été animée par M Luc Doyon, un bar à beignes était à la disposition des becs sucrés et la remise des bourses.

Par l'attribution de ces bourses, la Caisse Desjardins de Saint-Eustache-Deux-Montagnes veut souligner son soutien à la persévérance scolaire.

## Félicitations aux 55 lauréats!

